

NETTOYAGE des RIVES

Notre fleuve, on s'en occupe

Notre activité de collecte de déchets sur une partie des rives du fleuve le 15 septembre dernier a été un grand succès. **Une cinquantaine de bénévoles** ont participé à l'opération, que ce soit au ramassage, au transport des déchets ou à la coordination. De ce nombre, il y avait onze jeunes de la *Brigade verte* de l'École secondaire Les Seigneuries, accompagnés par trois adultes; les autres étant majoritairement des résidents de notre municipalité. Une coordonnatrice de projets du *Comité ZIP les Deux Rives* s'était également jointe à notre groupe.



Après 2½ heures de collecte, nous avons amassé une quantité impressionnante de déchets de toutes sortes **totalisant environ deux tonnes** : une centaine de sacs contenant styromousse, bouteilles, objets de métal, matières plastiques ainsi que de gros objets comme des pneus, bidons de métal et de plastique, bonbonnes de propane ainsi qu'un réservoir d'huile.

L'activité s'est déroulée dans la bonne humeur et a permis de sensibiliser les participant(e)s à la pollution causée par tous nos déchets jetés un peu partout. Un goûter offert par notre municipalité a clôturé l'avant-midi.



Nous tenons à **REMERCIER grandement** toutes les personnes qui ont participé à cette collecte de déchets ainsi que nos partenaires qui en ont permis la réalisation:

Municipalité de Saint-Pierre-les-Becquets
La Coop Parisville
Les responsables de la *Brigade verte* de l'École secondaire Les Seigneuries
Le Comité Culture et Patrimoine